

Salzburger Adventsingen

„Schnee in Betlehem“

Donnerstag, 08. Dezember 2022 (1 Tag)



Fotos: www.salzburgeradventsingen.a

Dieses Salzburger Adventsingen wird uns mit einer märchenhaften Geschichte an glückselige Abende der Kindheit erinnern. Es ist eine uralte, von Generation zu Generation mündlich überlieferte Adventsgeschichte, in der in der Heiligen Nacht neben dem Wunder der Geburt in Bethlehem nach langer, langer Zeit wieder einmal Schnee vom Himmel fiel. Alles erstarrte in frostiger Kälte. Nur eine strahlend weiße Schneerose verkündete neue Hoffnung, neues Leben. Sie wird seit diesen Tagen bekanntlich auch Christrose genannt.

Reiseverlauf:

Vom Zustiegsort starten wir am frühen Vormittag und fahren nach Salzburg zum großen Festspielhaus.

Nach der Mittagspause finden wir uns dort ein und erwarten die Vorstellung, die um 14:00 Uhr beginnt und ca. 1 Stunde und 45 Min. (ohne Pause durchgehend) dauert.

Anschließend treten wir die Heimreise an.



Pauschalpreis pro Person:

EUR 119,-

Unsere Leistungen:

- Busfahrt mit modernem Reisebus
- Ticket (Kategorie 3)
für das Adventsingen „Schnee in Betlehem“
- alle Straßensteuern und Parkgebühren

Wir empfehlen den Abschluss einer Reise-/Stornoversicherung! -
Mindestbeteiligung: 20 Personen - Änderungen des Reiseprogramms
vorbehalten! - Gültiger Reisepass erforderlich! -

Es gelten die „Allgemeinen Reisebedingungen“ (ARB 1992)

**Beachten Sie bitte die aktuellen Covid19-Hygienemaßnahmen
und -vorschriften für Busreisen und Gruppen!**



Wilhelmer Reisen GmbH, A-9654 St. Lorenzen 16
Tel.: 0043 (0) 4716 306, office@wilhelmer-reisen.at

www.wilhelmer-reisen.at

Anmeldung und Information: Wilhelmer Reisen GmbH (Tel. 04716/306)

Information aus dem Ticketservice „Salzburger Adventsingen“:

Wir sind erleichtert!

Keine coronabedingten Einschränkungen beim Salzburger Adventsingen

Maske in Eigenverantwortung wird jedoch empfohlen!

Es ist eine erfreuliche Nachricht aus dem Gesundheitsministerium. Die Corona Situation entspannt sich! Laut Expertenmeinung ist derzeit keine Überlastung des Gesundheitssystems zu erwarten. Deshalb soll die bisherige Corona-Maßnahmenverordnung im Wesentlichen unverändert für drei Monate verlängert werden. Es wird jedoch empfohlen, in Innenräumen, so auch beim Salzburger Adventsingen eigenverantwortlich eine FFP-2 Maske zu tragen.

Das wird heuer bestimmt ein ganz besonderes Adventerlebnis! Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Ihr

Salzburger Adventsingen

Ticket Service Team
